
CAD／CAM 科 令和 6 年 1 月生 訓練を受講して 

-修了生の感想を一部抜粋して掲載しています- 

＜訓練を受講するきっかけ＞ 

・図面設計や CAD に興味があり、基礎から学べる機会だと思い受講を希望した。 

・CAD の経験はあったのですが、ブランクが 20 年以上あったので技術的に自信がなく、学び直

して再就職に自信をもって臨めるように受講しました。 

・製図に関する仕事に就きたくて、受講を決意しました。高校時代に製図を少し習っていて

CAD/CAM はどのような仕組みになっているのかが気になっていました。 

・今まで経験したことがない分野で、求職活動を進めていく際に、ハローワークから訓練校の存在

を教えて頂き、学校見学を経てものづくりに興味を持ち受講することとなりました。 

＜訓練受講中の就職支援について＞ 

・面接の前に履歴書や職務経歴書の添削をしていただきました。 

・求人募集中の企業側からポリテクセンター施設へ来訪してもらっての企業説明会や、履歴書、職

務経歴書を作成する際にアドバイザーの先生から添削して頂いたり、応募企業側との連絡を仲介

して頂いたりと多くサポートして頂き日中は授業に集中することができました。 

・書類の添削をして頂きとても助かりました。 

＜訓練を検討されている方へのメッセージ＞ 

・他業種に挑戦してみたいと思っている方は、ポリテクセンターで基本的なことを幅広く学ぶこと

ができるので他業種に就職できるチャンスの幅が広がると思います。 

・経験がない職種へチャレンジしたい方など初歩的な所から細かい部分まで把握している先生が

サポートしてくれるので、自身のスキルアップの為にポリテクセンターを活用することは賢い選

択だと思います。 

・機械設計などの知識がなくとも基礎から学べるため、モノづくりに興味あって迷っている方はポ

リテクセンターの訓練を受けて見るといいと思います。 

・検討しているなら、来られたほうがいいですよ。訓練内容は、学べ、身になるものです。講師の

方も、質問や疑問にお教えいただけますし、受講生同士でも、教えあうことで理解が深まります。 

 


